

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



Miles de manifestantes piden el fin del abandono de Teruel

Jaime Galindo



El pasado domingo, miles de personas se manifestaron en las calles de Zaragoza.

Los manifestantes protestaron porque piensan que los gobiernos de Europa, España y Aragón no tienen en cuenta a la provincia de Teruel.

La plataforma ciudadana Teruel Existe organizó la manifestación del pasado domingo en Zaragoza.

Esta plataforma es una organización que se creó en el año 1999 para denunciar el abandono de Teruel.

Teruel es una provincia muy grande, pero en la que vive muy poca gente, porque las personas se marchan fuera para estudiar o para trabajar y ya no vuelven.

Cada vez es más difícil seguir viviendo en Teruel y en sus pueblos. Este problema se hace cada vez más grave porque los gobiernos no dan dinero para hacer nuevas carreteras, mejorar los trenes o los hospitales de la provincia.

Un grupo de niños iba en la parte delantera de la manifestación.



Poder de convocatoria. Miles de personas llegaron a la plaza del Pilar en la manifestación por Teruel.

Estos niños llevaban una pancarta en la que se podía leer: salvemos Teruel.

Entre otras cosas, las personas de la manifestación pedían la mejora del tren que une Teruel con Zaragoza y Valencia.

Estos trenes son muy viejos, van

de momento no han empezado las obras para construir los nuevos hospitales de Alcañiz y Teruel.

También pedían nuevos hospitales en las ciudades de Teruel y Alcañiz. El Gobierno de Aragón prometió que iba a construir estos hospitales. Pero

de momento no han empezado las obras para construir los nuevos hospitales de Alcañiz y Teruel.

Además, pedían tener más Guardia Civil, para que no volviera a pasar lo que pasó en Andorra, donde un hombre mató a 3 personas.

Las próximas Fiestas del Pilar ya tienen cartel

Ya se conoce la imagen que anunciará las Fiestas del Pilar de este año. Esta semana se ha elegido el cartel de las próximas fiestas de Zaragoza.

Se hizo un concurso para elegir el cartel. La diseñadora aragonesa Mamen Marcén ganó el concurso para elegir el cartel.

El cartel se titula *La Pili*. En él se puede ver la cara de una chica joven que está muy contenta, porque son fiestas. Lleva un cachirulo en el cuello, para que se note que está en Zaragoza.

La chica lleva la melena despeinada por el cierzo. Este viento es habitual en Zaragoza en el mes de octubre, cuando se celebran las fiestas. De su pelo salen dibujos que recuerdan cosas típicas de las fiestas, como norias, notas musicales o castañuelas. La chica aparece en el cartel rodeada de flores, para recordar la Ofrenda de Flores a la Virgen del Pilar.

Al concurso se presentaron 194 diseños. Todos ellos podrán verse en una exposición en julio que se hará en el Torreón Fortea.



La ganadora. Mamen Marcén, junto al cartel del próximo Pilar.

Ángel de Castro

Elegidos los Aragoneses del Año

Esta semana El Periódico de Aragón entregó sus premios que se llaman Aragoneses del Año. El premio más importante se lo llevó Alberto Jiménez, un científico que investiga para curar el cáncer. El premio Aragonés de Honor se lo llevó Juan Antonio Bolea, que fue el primer presidente de Aragón. El premio para las empresas lo ganó Hierros Alfonso. El premio de valores humanos lo ganó el Parque de Ordesa. En ciencia ganó Pilar Gayán. En deportes ganó Esther Briz. Y en cultura ganaron los Titiriteros de Binéfar.

Se repetirá el juicio contra Mariví Pinilla

Mariví Pinilla era alcaldesa de La Muela, un pueblo Zaragoza. Mariví tuvo que ir a un juicio en Zaragoza porque estaba acusada de corrupción urbanística. Esto significa que las empresas le daban dinero a cambio de construir edificios en su pueblo. En aquel juicio fue condenada.

Ahora, el Tribunal Supremo, que es un juzgado de Madrid más importante que el de Zaragoza, dice que hay que repetir el juicio. El tribunal dice que Mariví no pudo defenderse bien.

Primer paso para regular la eutanasia

La eutanasia es ayudar a morir una persona que no quiere seguir viviendo, por ejemplo, porque está enferma y necesita que otra persona le ayude para suicidarse.

Esta semana, el Congreso de los Diputados ha empezado a dar los primeros pasos para aprobar una nueva ley. Esta ley pretende reconocer el derecho de cada persona a decidir sobre su propia muerte. A este derecho se lo conoce como eutanasia.